
Цены на сахар упёрлись  
в потолок

Василиса КрасноВа �

После масштабных праздников в супермаркет за-
ходишь с осторожностью. Кажется, что увидишь что-
нибудь невероятное - пустынные полки, с которых 
веселящийся народ унес все, что смог, или цены, взле-
тевшие до небес. Впрочем, все опасения - лишь буйство 
разгулявшегося за десять дней воображения. В местных  
магазинах недостатка нет ни в товаре, ни в покупателях. 
Правда, ульяновцы  выбирают продукты аккуратно. К 
ценам присматриваются. 

- Все подорожало после праздников, - сокрушается пенсио-
нер Владимир Поляков. - Только сахар процентов на 60 вырос.

Данные статистики с выводами Полякова не совпада-
ют, однако, судя по ним, сахар действительно сильно под-
рос в цене. По данным мониторинга, который во время но-

вогодних праздников проводили специалисты областного 
минсельлесхоза, в период с 30 декабря прошлого года по  
9 января нынешнего потребительские цены на сахар-песок 
увеличились в среднем на 5%. Наиболее существенный 
рост отмечается в магазинах федеральных сетей - на 9%. 
В первую очередь, за счет сети «Магнит», где за период с 
30 декабря по 4 января цена на сахар повысилась с 
45,80 до 57,10 рубля за килограмм, или на 24,6%.

Кирилл ШеВченКо �

В понедельник, 12 января, организациям бюджетной 
сферы региона переданы 126 новых автомобилей 
УАЗ, произведенных на Ульяновском автомобильном 
заводе и закупленных по программе обновления парка 
автотранспортных средств. Общая стоимость внедорож-
ников превышает 59 миллионов рублей.

Для государственных учреждений приобретено 50 УАЗов, 
остальные - закуплены муниципальными образованиями. 

«Сегодня действительно знаковое событие, которое 
говорит о том, что мы проводим нашу промышленную и 
социальную политику в едином ключе. Реализация этой 

программы позволяет нам загрузить градообразующее 
предприятие, а значит, обеспечить как можно больше людей 
работой и достойной зарплатой, гарантировать устойчивое 
поступление налогов в региональный и муниципальный 
бюджеты. Я искренне благодарю представителей фракции 
«Единая Россия» за то, что они поддержали наше решение 
выделить средства на закупку автомобильной техники, 
остро необходимой муниципальным образованиям. Это не 
последний заказ в текущем году. Мы продолжим поддержи-
вать наших местных товаропроизводителей для того, чтобы 
они могли даже в столь непростое время обеспечить необхо-
димыми заказами свои трудовые коллективы», - от-
метил губернатор Сергей Морозов.
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интернетновости

В России интернет может 
стать дешевле в 2015 году 
тарифы	на	подключение	к	интернету	
могут	стать	значительно	меньше,		
а	предъявлять	претензии	к	операторам	
связи	станет	проще.		
с	1	января	вступили	в	действие	новые	
требования	к	порядку	ввода	сетей	
электросвязи	в	эксплуатацию.

интернет-почта в России 
станет официальной 
замглавы	Минкомсвязи	рФ		
Михаил	евраев:	«в	каждом	спорном	
случае	будет	направляться	запрос	в	
систему	независимого	регистратора	
писем,	которая	не	может	ничего	подде-
лать	или	изменить,	потому	что	получает	
информацию	в	зашифрованном	виде,	
подтвержденную	электронной	под-
писью	отправителя	почты».

кино

Александр Роднянский: 
Рассказанная в «Левиафане» 
история универсальна 
российская	картина	Андрея	звягинцева	«Левиафан»,	
получившая	премию	Ассоциации	иностранных	журнали-
стов,	аккредитованных	при	Голливуде,	«золотой	глобус»,	
признана	первой	в	одной	из	самых	престижных	номина-
ций	-	«Лучший	фильм	на	иностранном	языке».

АктуАЛьно
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Новый год стартовал с передачи «уазиков» бюджетным организациям 

Импортозамещение в действии

Новый сервис для пенсионера
В январе ПФР запускает новый электронный сервис «Личный кабинет за-

страхованного лица». Он позволит гражданам допенсионного возраста в режи-
ме реального времени узнать о своих уже сформированных пенсионных правах. 
Кабинет будет размещен на официальном сайте ПФР, доступ к нему получат все 
пользователи, прошедшие регистрацию в Единой системе идентификации и ау-
тентификации (ЕСИА) или на сайте госуслуг. Через кабинет гражданин сможет 
узнать о количестве накопленных пенсионных баллов и длительности стажа, 
учтенных на его индивидуальном счете в ПФР. «Все представленные в Каби-
нете сведения о пенсионных правах граждан сформированы на основе данных, 
которые ПФР получил от работодателей, - подчеркнули в пресс-службе фон-
да. - Поэтому, если гражданин считает, что какие-либо сведения не учтены или 
учтены не в полном объеме, у него появляется возможность заблаговременно 
обратиться к работодателю для уточнения данных и представить их в ПФР».
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Пять событий 2014 года
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ГеорГий Кузнецов  �

Как сообщил представитель пресс-службы 
Минобороны РФ по Военно-воздушным силам 
полковник Игорь Климов, испытания самолета 
дальнего радиолокационного обнаружения и 
управления А-100 «Премьер» пройдут в 2015 
году в Государственном летно-испытательном 
центре (ГЛИЦ) имени В.П. Чкалова (Ахту-
бинск, Астраханская область).  

А-100 «Премьер» - самолет дальнего радио-
локационного обнаружения и управления, 
создаваемый на базе Ил-76МД-90А, произ-
водство которого развернуто на ульяновском 
«Авиастаре-СП». Антенный комплекс ДРЛО 
будет построен на базе антенны с активной 
фазированной решеткой. Напомним, первый  
Ил-76МД-90А, получивший по согласию с 
заказчиком имя «Ульяновск», был передан 
ТАНТК имени Бериева для переоборудования 
в А-100 в рамках контракта, подписанного в 
ходе III Международного авиатранспортно-
го форума 21 ноября 2014 года в Ульяновске. 
Начало поставок  «Премьера» ВВС России  
запланировано на 2016 год.  

В настоящее вре мя «Авиастар» выполня-
ет еще один контракт - госзаказ по по ставке  
38 транспортников Ил-76МД-90А для Ми-
нобороны РФ. Произведенный в его рамках 
очередной Ил-76МД-90А совершил первый 
испытательный полет 26 декабря 2014 года.

Полет проходил под командованием за-
служенного летчика-испытателя РФ Героя 
России Николая Куимова.

«Прошедший 2014 год открыл для нашего 
региона череду новых побед в авиации - отпра-
вился за пределы региона первый серийный 
самолет Ил-76 с именем «Ульяновск». В 2017 
году мы планируем производить 15 - 17 та-
ких самолетов. И это станет своеобразной до-
рожкой к реализации намеченных планов по 
формированию в нашей области центра транс-
портной авиации», - подчеркнул губернатор 
Сергей Морозов.

Продолжительность полета самолета со-
ставила более двух часов, в течение которых 
было проведено максимум проверок на общее 
поведение лайнера, оценка характеристик 
управляемости и устойчивости самолета в воз-
духе, работа двигателей систем и оборудова-
ния. После окончания всех заводских летных 
испытаний воздушное судно будет передано 
заказчику.

Возвращаясь к общероссийской теме, ска-
жем, что кроме А-100 «Премьер» в наступив-
шем году  в ГЛИЦ планируется проведение 
испытаний таких воздушных судов для ар-
мии, как ПАК ФА, МиГ-29 К/КУБ, МиГ-35,  
Ил-112, Ту-142МРМ, Ил-22М, Ил-114Р, А-100, 
Ту-214Р, а также вертолетов Ка-60 и Ми-28НМ 
и образцов вооружения.

Со стапелей «Авиастара» сошёл очередной Ил-76МД-90А

«Премьер» на базе Ил-476  
испытают в Ахтубинске

ева Штерле �

Ульяновцы, доверившие свои 
сбережения этому кредитному 
учреждению, получат страховые 
возмещения на новых условиях.

Если раньше страховое возмещение вы-
плачивалось в размере 100% суммы всех сче-
тов клиента в разорившемся банке, но не более 
700 тыс. рублей, то теперь предельная сумма 
увеличена до 1,4 млн рублей. Закон об уве-
личении страховых выплат вступил в силу с 
29 декабря. Это значит, что вкладчики банка 
«Волга-Кредит» станут первыми в стране, кто 
получит страховку по новым правилам.  

Напомним, в середине декабря 2014 года 
ОАО «ВКБ» практически полностью прекра-
тило свою операционную деятельность, в том 
числе осуществление операций по счетам кли-
ентов и обслуживание вкладчиков. 30 декабря 
Центробанк отозвал у банка лицензию на осу-
ществление банковских операций. По данным 
регулятора, кредитная организация не выпол-
няла федеральные законы, регулирующие бан-
ковскую деятельность, а также снизила размер 
собственных средств ниже минимального зна-
чения уставного капитала. 

В связи с тем, что указанный банк является 
участником системы обязательного страхова-
ния вкладов, каждый его вкладчик, в том чис-
ле индивидуальный предприниматель, имеет 
право на получение в кратчайшие сроки стра-
хового возмещения, предельный размер кото-
рого теперь составляет 1,4 млн рублей. Сумма, 
не попадающая под страховую компенсацию, 
будет погашаться по мере реализации имуще-
ства банка в составе общих требований креди-
торов первой очереди (для счетов ИП - в со-
ставе третьей очереди). Если вклад в банк был 
сделан в иностранной валюте, страховка будет 
выплачена в рублях по курсу Банка России на 
30 декабря 2014 года.

Для оперативного приема заявлений и 
максимально быстрых выплат компенсаций 
Агентство по страхованию вкладов намере-
но использовать банки-агенты. Они будут 
отобраны на конкурсной основе не позднее  
14 января 2015 года. О дате начала выплат 
страхового возмещения вкладчикам банка 
«Волга-Кредит» будет сообщено дополни-
тельно.

Заявления о выплате страхового возмеще-
ния могут подаваться вкладчиками в течение 
всего периода ликвидации банка, который со-
ставляет в среднем два года. Дополнительную 
информацию о порядке выплаты страхового 
возмещения можно получить по телефону го-
рячей линии Агенства. 

Вкладчики банка «Волга-Кредит»  
получат повышенные компенсации

Новые приоритеты
27 ноября в рамках принятия областного бюджета во втором 

чтении Сергей Морозов выступил перед депутатами областного 
парламента. В своем обращении он откровенно охарактеризовал 
складывающуюся экономическую обстановку в Ульяновской об-
ласти, представив подробный анализ влияния внешнеполитиче-
ских и внутриэкономических факторов на ситуацию в регионе. 
В связи со сложностью складывающейся обстановки губернатор 
заявил о необходимости смены приоритетов в экономической, со-
циальной и культурной политике региона, обозначил стоящие пе-
ред регионом задачи по сохранению стабильности, озвучил меры 
по повышению эффективности и качества управления.

Первый Ил-476
21 ноября на территории аэропорта «Ульяновск-Восточный» 

состоялась торжественная церемония передачи первого  
Ил-76МД-90А заказчику - Таганрогскому авиационному научно-
техническому комплексу им. Г.М. Бериева. Воздушное судно с 
серийным номером 0103 и именем «Ульяновск» полностью про-
шло программу летных испытаний и отправилось в Таганрог для 
переоборудования в самолет дальнего радиолокационного обна-
ружения и управления А-100 «Премьер». Как  сказал губернатор 
Сергей Морозов, «именно в Ульяновской области формируется 
новое лицо и будущее российского воздушного флота, и, разви-
вая одну из важнейших стратегических отраслей - авиастроение, 
наш регион формирует важнейшую экономическую перспективу 
не только для Поволжья, но и для всей России. А этот замечатель-
ный самолет будет прославлять Ульяновскую область и город  
Ульяновск - авиационную столицу России».

Первые выборы 
14 сентября, в единый день голосования, прошли первые в 

истории выборы в Республике Крым. Как рассказал позже заме-
ститель председателя Центральной избирательной комиссии РФ 
Валентин Ивлев, выборное законодательство нового субъекта 
Федерации было подготовлено на основе аналогичных докумен-
тов Ульяновской области, недаром региональная избирательная 
комиссия практически в полном составе отработала август - сен-
тябрь в Крыму. Работа была оценена, и ЦИК РФ наградил улья-
новских  организаторов выборов за всестороннюю помощь крым-
ским коллегам в проведении единого дня голосования. Почетная 
грамота ЦИК за оказание содействия и существенную помощь в 
организации и проведении избирательных кампаний в Россий-
ской Федерации была вручена и губернатору Сергею Морозову.

Первый опыт ГЧП
1 апреля в Ульяновске официально открылся крытый Ледо-

вый дворец «Волга-Спорт-Арена», ставший первым примером 
государственно-частного партнерства в региональной сфере строи-
тельства. В церемонии приняли участие губернатор Сергей Моро-
зов, президент ФХМР Борис Скрынник, вице-президент ФХМР, 
депутат Госдумы Николай Валуев, депутат Госдумы от Ульяновской 
области Владислав Третьяк. Матчем открытия стал поединок ре-
бятишек из Красного Гуляя по хоккею в валенках, комментировал 
который известный спортивный журналист Виктор Гусев. 

Первый в РФ
10 октября в промзоне «Заволжье» открылся первый в РФ за-

вод компании Schaeffler. Строительные работы стартовали в мае 
2013 года, а обязательный для компании «золотой подшипник» 
был помещен в основание здания немногим позже - 10 июня. Пер-
вая линия по выпуску сцепления запущена 30 апреля 2014 года. В 
июне запущена линия по производству подшипников, 10 октября 
перерезана символическая красная ленточка и дан официальный 
страт производству. Также ульяновский завод будет производить 
детали ременного привода двигателя внутреннего сгорания; колес-
ные модули для скорых пассажирских поездов и колесные подшип-
ники для региональных пассажирских поездов. Объем инвестиций 
в проект составил более двух миллиардов рублей, число созданных 
рабочих мест - 450 (сегодня - более ста, причем обучение сотрудни-
ки прошли на заводах компании в Германии, Венгрии и Англии), 
выход на полную мощность запланирован в 2017 году.
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Трёхкратные!
наш корреспондент алена дамбаева стала победителем областного 
конкурса на соискание премии правительства Ульяновской области в 
сфере журналистики. Церемония награждения прошла в доме-музее 
и.а. гончарова в присутствии самого ивана гончарова и других литера-
турных апостолов, роли которых исполнили актеры драмтеатра. Всего в 
конкурсе участвовало 806 журналистских работ. 
остается добавить, что за четыре года проведения конкурса это третья 
премия, выигранная «Ульяновской правдой» и ее журналистами. 

C просьбой снизить клю-
чевую ставку, которая с дека-
бря прошлого года составля-
ет 17% годовых, обратилась 
в Центральный банк группа 
банкиров и депутатов Госу-
дарственной думы. Об этом 
сообщил зампредседателя ко-
митета Госдумы по финансо-
вому рынку, президент Ассо-
циации региональных банков 
России Анатолий Аксаков.

Согласно инициативе, 
в январе кредитная ставка 
должна снизиться до 15%, а 
затем, постепенно, и до пред-
кризисного уровня в 10,5%. 
Двухпроцентного снижения 
пока достаточно для того, 
чтобы ситуация с кредитова-
нием пришла в норму, объ-
яснил Анатолий Аксаков 
«Известиям». В этом случае 
банки смогут кредитовать 

предприятия под 18 - 20% 
годовых, сейчас же предпри-
ятия занимают у банков под 
30%, из-за чего уже начались 
банкротства.

Напомним, Центробанк 
поднял ключевую ставку в 
ночь на 16 декабря с 10,5% до 
17% после того, как за день 
торгов курс рубля к бивалют-
ной корзине упал сразу на 
10% за день.

Банкиры попросили Центробанк снизить  
ключевую ставку уже в январе
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Глава региона 
лично осмотрел 
новые автомобили 
и высоко оценил их 
эксплуатационные 
характеристики. 

Напомним, поручение об об-
новлении автопарка бюджетных 
организаций области Сергей Мо-
розов озвучил в прошлом году. «126 
автомобилей в основном предна-
значены для учреждений здраво-
охранения, образования, культуры, 
ветеринарии. Благодаря инициа-
тиве губернатора мы поддержали 
отечественного производителя в 
лице Ульяновского автомобиль-
ного завода и создали муниципа-
литетам условия для обновления 
материально-технической базы. 
Нам удалось заменить устаревшие 
машины и значительно сохранить 
бюджетные средства. Это крайне 
важно особенно в сложных усло-
виях экономических санкций», 
- прокомментировал секретарь ре-
гионального отделения «Единой 
России» Виктор Корнев.

По словам первого вице-
премьера Вильдана Зиннурова, 
закупка органами власти авто-
мобилей местного производства 
- пример успешной реализации 
программы импортозамещения 

на уровне региона. «Замещение 
импорта в Ульяновской области 
имеет хорошие перспективы. Мы 
будем реализовывать данную по-
литику в отношении не только ав-
томобильной техники, но и стан-
ков, оборудования, индустрии 
стройматериалов. Что касается 
программы обновления автотран-
спорта, мы рады, что на федераль-
ном уровне принято решение о 
ее продлении на первый квартал 
2015 года», - отметил он.

Программа запущена в  
сентябре 2014 года. Она направ-
лена на поддержку спроса отече-
ственных автомобилей. Прин-
цип программы заключается в 
предоставлении покупателям 
возможности купить транспорт-
ные средства на льготных усло-
виях. Скидка предоставляется 
при сдаче бывшего в употребле-
нии автомобиля на утилиза-
цию или в рамках механизма  
«трейд-ин».

Импортозамещение в действии

Водка подешевеет с 1 февраля
Яна Крапивина �

Минимальная цена снизится  
с 220 до 185 рублей.

С 1 февраля 2015 в соответствии с приказом  
Федеральной службы по регулированию алкоголь-
ного рынка от 28 декабря 2014 года № 409 «Об уста-
новлении цен, не ниже которых осуществляется 
закупка (за исключением импорта), поставки (за 
исключением экспорта) и розничная продажа алко-
гольной продукции крепостью свыше 28 процентов» 
бутылку водки емкостью 0,5 л можно будет приоб-
рести не за 220 рублей, как сейчас, а за 185 рублей. 
При этом минимальная цена на коньяк и бренди не 
изменится: в рознице она установлена на уровне  
322 и 293 рублей за бутылку 0,5 л соответственно. 

Снижение минимальной стоимости произойдет 
впервые в новейшей истории страны. В 2014 году 
минимальная розничная цена на водку поднималась 
дважды: с 10 марта до 199 рублей, с 1 августа - до  
220 рублей.

Напомним, высокая цена на алкоголь в России 
задумывалась как барьер для дешевого нелегального 
алкоголя. Первоначально планировалось увеличи-
вать цену и дальше, но на фоне кризисной ситуации в 
экономике от этих планов было решено отказаться.

Менее внимательные покупатели сильной 
разницы в стоимости привычного набора 

продуктов не видят. Это можно объяснить отсутстви-
ем резкого скачка цен. Также не стоит забывать, что 
цены на один и тот же товар варьируются. К примеру, 
батон белого хлеба можно купить и за 19 рублей, и за 
37, а килограмм яблок - как за 49, так и за 100 рублей. 
В целом темпы роста цен на сегодняшний день зависят 
от того, остались ли еще в магазинах запасы товаров, 
которые ритейлеры закупали по старым ценам. Речь 
идет о продуктах, имеющих длительный срок хране-
ния: макаронах, консервах, кофе, чае и т.д. Хватить 
таких запасов может на весь следующий месяц, а то и 
на полтора. После этого магазины вынуждены будут 
закупать товары и продавать их по более высоким  
ценам.

Впрочем, многие поставщики позаботились об 
увеличении цен заранее.

- Извещения от поставщиков продовольственных 
товаров о повышении отпускных цен на продукцию 
стали активно поступать к нам с осени 2014 года, - ком-
ментирует заместитель директора Волжского филиала 
компании X5 RetailGroup Алексей Сорокин. - Подоб-
ные письма в офис Волжского филиала компании по-
ступили от предприятий мясного, молочного, рыбного 
гастрономов, ряда хлебокомбинатов, предприятий, 
производящих кондитерские изделия, поставщиков 
крупяных изделий, алкоголя. Обоснования повыше-
ния отпускных цен, которые приводят поставщики, 
следующие: повышение цен на отдельные компонен-
ты продукции, закупаемые за валюту; повышение кур-
са доллара и евро; повышение стоимости электроэнер-
гии, топлива, логистических услуг.

Некоторые доводы поставщиков и производителей 
выглядят вполне обоснованными. Так, динамика курса 
валют и правда влияет на стоимость товаров. Причем 
не только импортных. По сложившейся в нашей стра-
не традиции, когда рубль ослабевает, российские про-
изводители тоже начинают поднимать цены. В ходе 
рабочей встречи с министром сельского хозяйства РФ 
Николаем Федоровым, состоявшейся 8 января, 
премьер-министр России Дмитрий Медведев уделил 
этой теме особое внимание. «Есть обоснованный рост, 
а есть абсолютно необоснованный - такая спекулятив-
ная маржа, которую снимают на целом ряде экономи-
ческих факторов, включая и ситуацию с валютой, и 
целый ряд других причин», - отметил Медведев, пору-
чив руководителю аграрного ведомства внимательнее 
следить за ситуацией на продовольственных рынках.

Обоснованный или нет - рост цен все же есть. Так 
какие продукты подорожали заметнее всего? Чита-
тели «УП» сообщают, что в праздники снова подо-
рожали куриные яйца - с 52 до 67 рублей за десяток. 
Также подросли цены на куриные суповые наборы. 
Теперь их можно купить по цене 77 рублей за кило-
грамм. В прошлом месяце - на 11 рублей дешевле. Как 
и в предновогодние недели, продолжает расти в цене 
плодоовощная продукция: огурцы, томаты, перец 
сладкий, картофель, морковь, капуста, лук, морковь, 
яблоки. Рост цен на данную продукцию специалисты 
минсельлесхоза региона объясняют сезонностью и ро-
стом издержек по хранению. А вот изменение цен на 

Цены на сахар упёрлись  
в потолок
стр.   1
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СвышЕ 8 тысяЧ 
мЕроприятий прошло в рамках празднования нового года  
и рождЕСтва в УльяновСкой облаСти

импортные фрукты, такие как апельсины или вино-
град, обусловлено сокращением наличия продукции 
дешевого ценового сегмента в связи с высоким спро-
сом населения в предновогодние дни. 

- По остальным продуктам питания колебания 
цен как в сторону увеличения, так и в сторону сни-
жения составляли в пределах 2 - 3% и соответствова-
ли общероссийским тенденциям потребительского 
спроса в предновогоднюю неделю, - говорит министр 
сельского, лесного хозяйства и природных ресурсов 
Ульяновской области Александр Чепухин. 

Что будет происходить с ценами дальше, сейчас 
сказать сложно. Очевидно, что отдельные категории 
товаров продолжат дорожать, однако некоторые про-
дукты должны и подешеветь. В их числе - гречка, ко-
торую ульяновцы до праздников буквально смели с 
прилавков. Возможно, что после резкого скачка вверх 
немного снизится и стоимость сахара. В конце кон-
цов, в сдерживании цен заинтересованы сами продав-
цы. Покупательская способность россиян падает, и в 
этой ситуации для них важно сохранить лояльность 
постоянных клиентов. Для этого они используют 
целый комплекс мер: проводят тендеры на определе-
ние минимальных цен на отдельные категории про-
довольственных товаров, ищут новых поставщиков, 
предлагающих адекватные цены. Особое внимание 
уделяется программам по использованию скидок. 

Ульяновская делегация примет 
участие в традиционном 
Гайдаровском форуме 

«Россия и мир:  
новый вектор»

олеГ ДолГов �

Завтра в Москве стартует Гайдаровский форум, темой 
которого избран новый вектор взаимоотношений России 
и мира. Мероприятие состоится 14 - 16 января в Россий-
ской академии народного хозяйства и государственной 
службы при Президенте РФ. В работе конференции при-
мут участие более пяти тысяч человек из разных регионов  
страны.

Ульяновскую делегацию возглавит губернатор  
Сергей Морозов. Глава области подчеркнул необходимость 
участия региона в мероприятии, поскольку оно является 
крупной дискуссионной площадкой в масштабах страны, 
а подписанные в рамках форума соглашения способствуют 
налаживанию сотрудничества с крупными инвестицион-
ными компаниями мира. Делегация Ульяновской области 
проведет встречи с руководителями Российской академии 
народного хозяйства и государственной службы, Высшей 
школы экономики, ведущими мировыми консультанта-
ми в инвестиционной деятельности и с представителями 
бизнеса.

На форуме пройдет обсуждение проблем социально-
экономической сферы с учетом новых векторов развития 
страны и мира. В рамках мероприятия будут обсуждаться  
вопросы финансово-экономической и социальной полити-
ки, предпринимательского климата и регионального раз-
вития, повестка председательствования России в BRIСS, 
вопросы демографии и миграции. Также в рамках форума 
пройдет мастер-класс для студентов «Принятие решений в 
сложных условиях современного мира». 

Напомним, в октябре 2014 года в Ульяновской области 
впервые прошли  Гайдаровские чтения, в которых принял 
участие ректор академии народного хозяйства и госслуж-
бы Владимир Мау. «За последние десять лет отношение к 
Ульяновской области радикально изменилось. Сейчас, не-
сомненно, регион входит в пятерку наиболее динамичных, 
даже не по цифрам, а именно по качеству работы, по от-
ношению руководства субъекта к тому, что происходит в 
области», - подчеркнул он.

Справка «Ульяновской правды» 
Гайдаровский форум - ежегодная международная научно-
практическая конференция в области экономики. Форум проводит-
ся с 2010 года в память об ученом-экономисте, идеологе россий-
ских реформ начала 1990-х годов Егоре Гайдаре. Организаторами 
форума являются Российская академия народного хозяйства и 
государственной службы при Президенте РФ (РАНХиГС) и Институт 
экономической политики им. Егора Гайдара.

Регионы получат субсидии  
на высокотехнологичную  
медицинскую помощь

Председатель Правительства РФ Дмитрий Медведев 
подписал постановление о предоставлении в 2015 году 
субъектам Федерации субсидий на оказание высокотехно-
логичной медицинской помощи. Речь идет о медпомощи, 
не включенной в базовую программу обязательного меди-
цинского страхования.

«С учетом обеспечения роста объемов высокотехно-
логичной помощи в 1,5 раза к 2017 году по сравнению с 
уровнем 2013 года и средней расчетной стоимости лече-
ния одного больного объем бюджетных ассигнований для 
финансирования оказания высокотехнологичной меди-
цинской помощи составит в 2015 году 5 млрд руб., в 2016 
году - 6 млрд руб., в 2017 году - 6,2 млрд руб.», - говорится  
в документе, размещенном на сайте кабинета министров. 

В соответствии с подписанным постановлением,  
Министерство здравоохранения и Министерство финан-
сов должны будут до 1 февраля 2015 года представить в 
правительство проект акта правительства о распределении 
субсидий регионам для оказания высокотехнологичной 
медицинской помощи, не включенной в базовую програм-
му ОМСК. 

Документ вступил в силу с 1 января 2015 г.

126 «уазиков» разъехались на работу
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Что изменится с 1 января 2015 года

По прогнозу 
минэкономразвития 
региона,  
в декабре индекс 
промпроизводства 
составит 99 - 100,1 
процента. 

Кирилл ШевченКо  �

В экономике «овеществлен-
ные» итоги любого периода подво-
дятся в течение месяца после его 
окончания - именно несколько не-
дель необходимо для полного сбора 
данных и их обработки.

До конца месяца будут подведе-
ны экономические итоги 2014 года. 
Но уже результаты его одиннадца-
ти месяцев позволяют говорить, что 
региону удалось преодолеть нега-
тивный тренд падения индекса про-
мышленного производства и при-
влечь более 80 миллиардов рублей 
инвестиций.

По итогам 11 месяцев индекс 
промпроизводства составил 98,4 
процента. Положительным фак-
тором в данном случае стал сдан-
ный ЗАО «Авиастар-СП» самолет 
Ил-76МД-90А, который, наряду с 
другими видами производств, уве-
личил региональный показатель на 
2,1 процента за месяц.

«По прогнозу министерства 
экономического развития, на осно-
вании данных основных бюджетоо-
бразующих предприятий в декабре 
индекс промпроизводства составит 
99 - 100,1 процента.  Это значит, что 
по итогам года стагнация в промыш-
ленном производстве должна быть 
переломлена. Нам удалось реали-
зовать большинство намеченных 
целей. В декабре мы максимально 
включили все резервы для успеш-
ного завершения 2014 года», - отме-
тил глава ведомства Олег Асмус.

Объем инвестиций в основной 
капитал по итогам 2014 года оце-
нивается в 80,1 миллиарда, что на 
3,9 миллиарда больше аналогично-
го показателя предыдущего года. 
Рост является следствием запуска 
ряда крупных объектов и активного 
строительства масштабных произ-
водств.

В итоге в области за 11 месяцев 
2014 года создано 20141 новое рабо-
чее место, из которых 3582 - за счет 

реализации инвестпроектов.  Доля 
малого и среднего бизнеса в общем 
количестве созданных рабочих мест 
(14318)  составляет 71 процент.

По оценке экспертов, уровень 
среднемесячной заработной платы 
достиг 20620 рублей.

Максимальный рост - 50 
процентов - достигнут в сфере 
оборонно-промышленного ком-
плекса. В целом в сфере пром-
производства выпуск продукции 
увеличен в машиностроении, ме-
таллургии, пищевой и химической 
промышленности. Почти на два 
процента выросла добыча полез-
ных ископаемых. 

В полтора раза по сравнению 
с прошлым годом выросло произ-
водство оборудования, что связано 
с началом работы одного из круп-
нейших предприятий компании 
DMG Mori Seiki - Ульяновского  
станкостроительного завода. Про-

изводство высокотехнологичных 
станков ECOLINE развернуто на 
арендуемых площадях и за сен-
тябрь - ноябрь 2014 года принесло 
136 миллионов рублей. Открытие 
основного корпуса запланировано 
на сентябрь 2015 года. При этом 
ожидается, что в 2018 году здесь 
будут выпускать около тысячи 
станков ежегодно.

ОАО «УКБП» и ОАО «Утес» 
завершают год с увеличением по-
казателей выпуска продукции на 
10 - 15 процентов.

Кроме того, в 2014 году на-
блюдался рост и в сфере произ-
водства автокомплектующих. Это-
му способствовала деятельность 
компаний-резидентов индустри-
ального парка «Заволжье». В част-
ности, на четыре процента вырос 
объем производства завода Takata 
Petri, а на заводе Schaeffler были 
запущены две линии по выпуску 

сцепления и деталей для коробок 
передач.  

«Уверен,  благодаря реализации 
таких инвестпроектов, как Takata 
и Schaeffler, возрастут поставки с 
местных предприятий на сбороч-
ные конвейеры автозаводов. За счет 
этого на новых заводах в 2015 году 
ожидаем существенное повышение 
объемов производства», - проком-
ментировал первый вице-премьер 
областного правительства Вильдан 
Зиннуров.

В сфере авиастроения, кроме 
уже упомянутого ВС, сданного 
«Авиастаром», следует отметить 
выполнение авиазаводом трех-
летнего контракта на модерниза-
цию Ан-124-100 «Руслан», уста-
новку интерьеров на 21 «Сухой 
Суперджет-100» и продолжение 
работ в рамках кооперации по про-
екту МС-21. В итоге рост произ-
водства на предприятии составил 

около 47 процентов. Добавим ра-
боту «Аэрокомпозита» по изготов-
лению крыла из инновационных 
композитных материалов для того 
же МС-21 и окраску более 40 ВС на 
«Спектр-Авиа».

Наметилась положительная 
динамика в текстильной и швей-
ной промышленности региона. 
Летом в Барышском районе возоб-
новил работу камвольно-суконный 
комбинат имени П.Х. Гладышева. 
Запущено производство грубо-
шерстяных тканей, в планах - за-
пуск производства камвольного 
сукна, особенно актуальное в том 
ключе, в РФ его выпускает лишь 
Брянский комбинат. Производство 
в Барыше камвольного полотна 
позволит швейникам избавиться 
от импортозависимости и снизить 
цену на конечный продукт, в том 
числе на школьную форму.

Стагнация переломлена?

Объем производства 
завода Takata Petri 

вырос в 2014 году на 
четыре процента
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Справка «Ульяновской правды» 
Петр Пронько  учился в Казанском государственном университете. С 1981 года работает 
в органах прокуратуры. Начинал свою трудовую деятельность в прокуратуре Сурского 
района. Работал помощником прокурора Заволжского района Ульяновска. Спустя 4 года 
был назначен на должность прокурора следственной части Следственного управления 
прокуратуры области, затем был заместителем прокурора г. Димитровграда.  С апреля 
2003 года занимал должность прокурора Заволжского района  г. Ульяновска.  
С 30 сентября 2014 г. - прокурор Ленинского района. 
Является старшим советником юстиции, награжден нагрудными знаками  
«За безупречную службу» и «Почетный работник прокуратуры Российской Федерации».

лилиана рахматуллина �

Практически первыми в новом году свой 
профессиональный праздник отмечают работ-
ники прокуратуры. Накануне этого дня нам уда-
лось встретиться с прокурором Ленинского рай-
она  Петром Пронько и задать ему ряд вопросов. 
Интервью с ним мы предлагаем сегодня вашему  
вниманию.

- Петр Владимирович, что сделано в ми-
нувшем году для обеспечения законно-
сти в Ленинском районе в целях борьбы с 
коррупцией? Имеются ли в центральном 
районе города тенденции роста преступ-
ности в этом направлении?

- Если рассматривать уголовное направле-
ние, то количество преступлений коррупцион-
ной направленности по сравнению с прошлым 
годом увеличилось в два раза. В 2014 году в 
Ленинский районный суд было направлено 14 
уголовных дел в отношении стольких же лиц, 
все они привлечены к уголовной ответствен-
ности. Среди них - директор областного госу-
дарственного автономного учреждения «Центр 
информационных технологий» Конзаев С.И., 
который был осужден к длительному сроку ли-
шения свободы за получение взятки в размере 
9 миллионов рублей.

Кроме того, прокуратурой района за 2014 год в 
сфере надзора за соблюдением законодательства 
о противодействии коррупции выявлено более  
90 нарушений закона. По итогам проведенных 
проверок внесено 20 представлений, по резуль-
татам рассмотрения которых 8 лиц привлече-
ны к дисциплинарной ответственности, в суд 
направлено 2 заявления, принесено 2 протеста, 
к административной ответственности привле-
чено 1 лицо. 

Что касается проектов муниципальных нор-
мативных правовых актов, таковых было изуче-
но 557, из которых в 37 обнаружены порядка 50 
коррупциогенных факторов, в связи с чем для 
их устранения внесено 4 требования, 3 уже рас-
смотрены и удовлетворены, в суд предъявлено  
1 исковое заявление (на рассмотрении).

- А какое направление деятельности 
прокуратуры вы бы назвали приори-
тетным? Особенно после того, как рас-
следование тяжких и особо тяжких 
преступлений «ушло» в Следственный  
комитет?

- Приоритетными направлениями проку-
рорского надзора в истекшем году являлись: 
защита прав и свобод человека и гражданина, 
обеспечение верховенства закона, экономиче-
ской, экологической, транспортной безопас-
ности, надлежащего функционирования объ-
ектов жилищно-коммунального хозяйства, 
сохранение единого правового пространства, 
противодействие преступности и коррупции, 
экстремистским проявлениям.

- Много ли дел приходится возвращать на 
доследование?

- Процент возвращенных на дополнитель-
ное расследование уголовных дел выглядит 
следующим образом: Следственное управление 
Следственного комитета - 2%, следственные 
и отделы дознания УМВД - по 3% и 4% соот-
ветственно, по линии наркоконтроля и службы 
судебных приставов уголовные дела на допол-
нительное расследование не возвращались. 
Данная статистика говорит о профессиональ-
ной работе органов дознания и следствия. 

- Одним из приоритетных направлений 
прокурорского надзора является противо-
действие преступлениям, связанным со 
сбытом наркотических средств, их при-
обретением, хранением и изготовлением, 
противодействие  экстремистским прояв-
лениям. Сколько преступлений такой на-
правленности выявили за 2014 год?

- В этом году в суд было направлено 45 дел 
данной кате-гории. Однако сотрудники про-
куратуры не ограничиваются в своей деятель-
ности только нелегальным оборотом нарко-
тических средств, также ими осуществляется 
надзор в сфере легального оборота вышеука-
занных веществ.

Проверяются образовательные и медицин-
ские учреждения, ведется правовое просвеще-
ние граждан, выявляются очаги произрастания 
дикорастущих наркосодержащих растений.

Также сотрудники прокуратуры проводят 
активную борьбу с уличной рекламой нарко-
тических средств. Многие, наверное, замечали 
на стенах домов, ограждениях появляющуюся 

Защита прав граждан -  
главная забота прокуратуры

рекламу новых наркотических средств с 
номерами сотовых телефонов, по кото-
рым можно связаться с распространи-
телями данных веществ и заказать их. 
Данные надписи выявляются, в адми-
нистрацию района вносятся представ-
ления с требованиями об устранении 
«уличной» рекламы.

В этой борьбе мы не одиноки, по-
скольку наши граждане также в ней 
задействованы. В прокуратуре района 
работает телефон «горячий линии» 73-
54-85, по которому можно сообщить 
о любом факте распространения нар-
котических средств. Могу сказать, что 
звонки поступают от населения, вся 
информация проверяется, в своем боль-
шинстве анонимные сообщения о по-
требителях наркотических средств при-
водят к возбуждению уголовных дел. В 
связи с этим призываю жителей района 
активно содействовать в борьбе с дан-
ным злом, поскольку только вместе мы 
можем решить эту проблему.

- Если рассматривать обращения 
в прокуратуру в целом, есть ли 
изменения в тематике жалоб по 
сравнению с предыдущим годом?

- Говоря о вопросах и обращениях, 
с которыми жители района чаще всего 
обращались в 2014 году в прокурату-
ру района, отмечу, что их тематика не 
претерпела существенных изменений. 
Наиболее распространенные вопросы, с 
которыми граждане обращались в про-
куратуру, - это нарушения жилищного 
законодательства, особенно в сфере 
ЖКХ. Также граждане обращались по 
поводу нарушенных трудовых прав - за-
держки выплаты заработной платы.

- Петр Владимирович, как скоро 
человек может получить ответ 
от прокурора?

- По обращениям, не требующим 
значительного времени для проведе-
ния надзорных мероприятий, - в те-
чение 15 дней. По обращениям, для 
разрешения которых необходимо 

получить и изучить дополнитель-
ную информацию или документы, -  
в течение 30 дней.

- Подскажите, с какими конкрет-
но вопросами житель Ленинского 
района может к вам обратиться?

- В прокуратуру люди могут об-
ратиться с заявлениями по любым во-
просам, с абсолютно любой проблемой 
из разных сфер жизнедеятельности о 
нарушении прав или законных инте-
ресов, прокуратура реагирует на все 
обращения граждан. Но когда к нам 
приходят и пытаются нас использо-
вать как юридическую консультацию, 
конечно, мы не консультируем, так как 
прокурор обязан защищать. Если вы 
считаете, что ваши права нарушены и 
вам нужна защита, смело обращайтесь 
в прокуратуру.

- Петр Владимирович, почему вы 
выбрали профессию прокурора?

- Наверное, правильнее будет ска-
зать, что это профессия выбрала меня. 
Ни разу не пожалел об этом: профессия 
мне нравится, соответствует моим жиз-
ненным принципам. А то, что я обяза-
тельно буду работать в юридической 
сфере, я знал еще в 8 классе, когда про-
читал очень интересную статью в жур-
нале «Человек и закон», посвященную 
деятельности одного из прокуроров 
района.

- Каких принципов вы придержи-
ваетесь в жизни?

- Мне близка народная мудрость о 
том, что все, что ни делается, - к лучше-
му. Я не боюсь перемен в жизни, воспри-
нимаю их позитивно. Вот, например, мое 
новое назначение на должность проку-
рора Ленинского района Ульяновска с 
сентября прошлого года для меня - это 
не только повышение в должности или 
очередная ступенька в карьере, но и по-
зитивный опыт, знакомство с интерес-
ными людьми.

В 2014  году прокуратурой ЖелезнодороЖного  
района г. ульяноВска  рассмотрено сВыше  

1200 обращений,  

из них 

106  нарушений  в сфере ЖКх. 

цифра

Полный текст интервью с прокурором железно-
дорожного района города Ульяновска Алексеем Яры-
гиным читайте на нашем сайте

Дорожки от снега  
расчистит прокурор?
- защита социальных и жилищных прав граждан - в чис-
ле приоритетов нашей прокуратуры. Такая тенденция 
продолжает сохраняться, и количество обратившихся 
к нам из года в год увеличивается, - в интервью кор-
респонденту «уП» рассказал прокурор Железнодорож-
ного района г. ульяновска алексей Ярыгин. - в 2014 
году прокуратурой района  рассмотрено свыше 1200 
обращений, из них 106 нарушений в сфере ЖКх. По 
последней категории обращений в суды направлено 
11 исков, внесено 26  представлений, объявлено 7 
предостережений. По результатам рассмотрения ак-
тов прокурорского реагирования к дисциплинарной 
ответственности привлечено 19 должностных лиц, 6 
лиц привлечено к административной ответственно-
сти по постановлениям прокурора.   
Как показали прокурорские проверки, причинами 
допускаемых нарушений в сфере ЖКх чаще всего 
становятся изношенность коммунальных сетей и не-
своевременное проведение ремонтных и профилак-
тических работ, а также недобросовестность, а порой 
и корысть муниципальных чиновников и руководите-
лей коммунальных предприятий.
Так, согласно закону, пешеходные дорожки, идущие 
вдоль подъездов многоквартирных домов, проезды 
и тротуары должны быть очищены от снега и нале-
ди до асфальта. организации по обслуживанию жи-
лищного фонда обязаны обеспечивать в том числе 
своевременную уборку территорий и систематиче-
ское наблюдение за их санитарным состоянием. 
вместе с тем прокуратурой установлено, что неко-
торые управляющие компании свои обязанности 
в данной сфере должным образом не исполняли. в 
частности, внутриквартальные дороги и тротуары, 
идущие вдоль ряда домов по улице Луначарского, 
в феврале прошлого года от снега не были расчи-
щены. Прокуроры усмотрели в этом бездействие 
директора ооо «управляющая Компания симбир-



ская» Дмитрия еремина и председателя ТсЖ «До-
мострой» райхан ибрагимовой.  за нарушение пра-
вил содержания жилых домов руководители были 
оштрафованы, а у ульяновцев наконец-то появились  
расчищенные дорожки. 



6 социумВторник, 13 января 2015 г. 
№ 1 (23.642)

ИЗМЕНЕНИЯ  
В ПРОЕКТНУЮ ДЕКЛАРАЦИЮ

Общества с ограниченной ответ-
ственностью «Смарт-Инвест»  по строя-
щемуся  объекту  капитального строи-
тельства  -  жилой дом со встроенными 
или пристроенными объектами социаль-
ного и коммунально-бытового назначе-
ния и обслуживания населения по пер. 
Суворова в Железнодорожном районе  
г. Ульяновска.

Во исполнение Федерального закона 
№ 214-ФЗ от 30.12.2004 г. в проектную де-
кларацию внести следующие изменения:   

«II. Информация о проекте строи-
тельства

12. Информация о способе обеспе-
чения исполнения обязательств застрой-
щика по договору:

Способ обеспечения обязательств 
по договору - залог в порядке, предусмо-
тренном статьями 13 - 15 Федерального 
закона от 30.12.2004 г. № 214-ФЗ «Об 
участии в долевом строительстве много-
квартирных домов и иных объектов не-
движимости и о внесении изменений в 
некоторые законодательные акты Рос-
сийской Федерации» -  договор стра-
хования гражданской ответственности 
застройщика за неисполнение или не-
надлежащее исполнение обязательств 
по передаче жилого помещения по до-
говору участия в долевом строительстве  
№ НО/17.2(44)-001/73/14 от 29.12.2014 г. 
заключен с ООО «Национальная проти-
вопожарная страховая компания». 

В соответствии с постановлением 
правительства Ульяновской 
области от 19.12.2014 года  
№ 31/588-П     
«Об утверждении Порядка 
предоставления  из областного 
бюджета Ульяновской области 
субсидий (грантов) в сфере 
средств массовой информации 
в 2015 году»  правительством 
Ульяновской области проводится 
конкурс на предоставление  
из областного бюджета 
Ульяновской области субсидий 
(грантов)  в сфере средств 
массовой информации в 2015 году.   

Конкурс проводится по сле-
дующим номинациям: 

1. «Промышленный и инвести-
ционный потенциал Ульяновской 
области»;

2. «Семейные ценности»;
3. «Ульяновская область - ре-

гион здоровья»;
4. «Ульяновская область - ре-

гион равных возможностей»;
5. «Хлеб - всему голова»;
6.  «ЖКХ для потребителя»;
7. «Ульяновская область - 

культурный регион»;
8. «Родной и любимый край». 

Сроки проведения конкурса: 
I этап (декабрь 2014 года, ян-

варь 2015 года): объявление кон-
курсного отбора, подача заявок 
на участие в конкурсном отборе, 
заседание комиссии и определе-
ние списка заявок для участия во 
втором этапе конкурса;

II этап (январь 2015 года): 
определение проектов - победи-
телей конкурса, объявление по-
бедителей конкурса, заключение 
соглашений о предоставлении 
грантов победителям конкурса.

В каждой номинации каждого 
этапа конкурса присуждаются  
гранты следующих видов.
Для юридических лиц,  
осуществляющих производство 
и выпуск телерадиопрограмм  
и сетевых изданий:

один грант  I  степени -  
1012500  рублей;

два гранта  II   степени -  по  
700 000 рублей;

три гранта  III  степени -  по  
600 000 рублей.
Для юридических лиц,   
осуществляющих  производство 
и выпуск периодических  
печатных изданий:

один грант  I  степени -  80 000 
рублей;

два гранта  II   степени -   
по 55 000 рублей;

три гранта  III  степени -   
по  20 000  рублей.

Конкурсные материалы  
принимаются до 26 января  

2015 года по адресу: 432063,  
г. Ульяновск,  

ул. Пушкинская, д.  11,  
кабинет 209, департамент  
массовых коммуникаций  

управления информационной 
политики администрации  

губернатора  
Ульяновской области.

 Федеральная служба по надзору в сфере защиты 
прав потребителей и благополучия человека 
приняла решение организовать работу по 
выявлению и недопущению распространения 
средств по уходу за автотранспортом, изготовленных 
с использованием метанола. Соответствующее 
постановление было опубликовано на сайте 
Роспотребнадзора в первые январские дни 2015 года.

Напомним, что в зимний период практически все автомо-
билисты оказываются перед необходимостью выбрать жид-
кость для очистки стекол. Желательно, чтобы она оказалась 
безопасной. В декабре 2014 года на сайте Роспотребнадзора 
было опубликовано сообщение о том, что многие некачествен-
ные стеклоомывающие жидкости содержат метиловый спирт, 
который, по сути, является ядом. Может вызвать острые от-
равления со смертельным исходом при ингаляции, абсорбции 
через неповрежденную кожу, заглатывании; раздражает сли-
зистые оболочки верхних дыхательных путей, глаз, в том чис-
ле если регулярно его вдыхать. По запаху же он неотличим от 
обычного, содержащего изопропиловый спирт, пропиленгли-
коли, этиленгликоли. 

Опасное вещество было обнаружено, в частности, в про-
бах стеклоомывающей жидкости, отобранной на автозапра-
вочных станциях ОАО «РН-Москва» (изготовитель - ООО 
«ДезФарм»), в автомобильном очистителе стекол «DRIVE 

STYLE-30°С» (изготовитель - ООО «ХимВест»), омывате-
ле зимнем «Sintec Arctica-20°С» (изготовитель - ЗАО «Об-
нинскоргсинтез») обнаружен метанол. Его содержание в 
пробах указанных средств превышает допустимый уровень 
от 2,8 до 800 раз. Указанная продукция снята с реализации. 
Использование метилового спирта (метанола) запрещено в на-
шей стране постановлением главного государственного врача 
РФ еще в 2007 году, однако некоторые нелегальные жидкости 
по-прежнему содержат метанол. Теперь Роспотребнадзор рас-
порядился усилить контроль за выявлением и выведением из 
оборота этих средств, которые могут быть опасны для жизни 
и здоровья человека.

Опасные средства для мытья автомобилей  
будут выведены из оборота 

Ежегодно государство 
оказывает соцпомощь более 
чем 34 миллионам человек: 
пожилым гражданам, 
инвалидам, детям-сиротам, 
семьям, которые оказались в 
трудной жизненной ситуации. 

С 1 января 2015 года эти люди по-
чувствовали повышенную заботу о себе 
со стороны государства, а количество 
тех, кто имеет право на эту помощь, 
станет больше. В этот день вступил  
в силу закон «Об основах социального 
обслуживания граждан в Российской 
Федерации», который уже был назван 
революционным и парламентариями, и 
экспертами. Документ меняет систему, 
предлагая в первую очередь новые стан-
дарты качества.

В борьбе за клиента
Еще в прошлом году социальными 

услугами могли бесплатно воспользо-
ваться лишь те, чей доход ниже одного 
прожиточного минимума, установлен-
ного в регионе. С первого января, со-
гласно новому закону, эта планка была 
поднята до полутора прожиточных ми-
нимумов, что значительно расширило 
категорию граждан-потребителей и по-
высило доступность услуг. 

Изменилась и сфера платных соци-
альных услуг. Граждане с доходом выше 
установленной планки, но находящиеся 
в особом статусе (например, бывшие 
военные, получающие повышенную 
пенсию), как имели, так и будут иметь 
право воспользоваться соцуслугами на 
платной основе. Однако если ранее об-
служиванием бесплатно или за деньги 
занималось исключительно государ-
ство, то теперь в эту сферу придут НКО 
и другие частники. 

- Я бы не стала причислять НКО 
к другим частникам, - говорит  Елена 
Шпоркина, начальник отдела поддерж-
ки некоммерческих организаций и раз-
вития гражданского общества Обще-
ственной палаты Ульяновской области. 
-  Привлечение некоммерческих орга-
низаций в сферу оказания  социальных 
услуг населению - один из нынешних 
приоритетов государства. Доступ к  
рынку  социальных услуг открывает для 
НКО огромные возможности и с точки 

зрения налаживания более плотных кон-
тактов с населением региона, и в смысле 
повышения финансовой устойчивости. 
Но возникает вопрос - насколько НКО 
к этому готовы и способны ли конкури-
ровать с другими участниками рынка? 

Мешает  НКО выйти на этот рынок  
ряд внутренних проблем:  кадровые 
проблемы, нехватка помещений и ма-
териального обеспечения. У некоторых 
организаций опасения вызывает необ-
ходимость внесения изменений в устав-
ные документы, связанные с новыми 
видами деятельности.

Но наряду с этим у НКО есть ряд 
преимуществ перед  государственны-
ми и муниципальными учреждениями. 
Сила НКО, оказывающих социальные 
услуги, состоит в том, что они берут на 
себя то, что не берет государство. Они 
берут на себя просветительскую и инно-
вационную составляющие.  

Главное - наладить эту цепочку: 
спрос населения - разработка стандарта 
услуги - принятие стандарта государ-
ством и формирование госзаказа на дан-
ную услугу.

«Не положено» -  
больше не скажут

Отныне подход к каждому конкрет-
ному человеку будет зависеть от его 
потребностей, для этого государством 
вводится понятие «индивидуальная 
программа». 

Мы часто вынуждены не выходить 
за рамки «положено» - «не положено», 
и в этом смысле новый закон поможет 
вздохнуть с облегчением.  Например, 
в частном секторе, где живут люди без 
водопровода, у нас много клиентов. 
Стандарт предполагает, что социальный 
работник приносит воду с колонки нуж-
дающимся до восьми раз в месяц. Боль-
ше - не положено, меньше - невыгодно 
самому работнику, чья зарплата зависит 
от количества выполняемых услуг. По 
новым правилам уже на стадии заклю-
чения договора мы определяем, будут 
это две доставки или, условно говоря, 
двадцать две - сколько необходимо. 

Для того чтобы начать пользовать-
ся социальными услугами и получить 
свою индивидуальную программу, от-
ныне нужно будет подать заявление 
и получить на него ответ в течение 10 
рабочих дней. При этом программа, во-
первых, закреплена за человеком, даже 
если он меняет место жительства, а во-
вторых, будет подлежать пересмотру 
не реже чем раз в три года. Тем, кто и 
до первого января получал социальные 
услуги, сформируют программу без до-
полнительной бумажной волокиты.

Социальные услуги 
станут доступнее, а их выбор шире

Доступ к  рынку  
социальных услуг 
открывает для НКО 
огромные возможности и с 
точки зрения налаживания 
более плотных контактов 
с населением региона, 
и в смысле повышения 
финансовой устойчивости
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Еще не выветрился запах новогодней 
хвои и мандаринов. На губах еще привкус 
«Оливье». С 2014-м мы простились не впол-
не. Так что подводить итоги Года культуры 
самое время. Дабы понять, что, как говорит 
губернатор Морозов, «в сухом остатке». Сра-
зу оговоримся, что мы решили остановиться 
на самых крупных и значимых региональных 
культурных событиях. И на тех федеральных 
проектах в области культуры, «эхо» которых 
так или иначе отзвучало в Ульяновской обла-
сти. Если вдруг из памяти стерлись какие-то 
«мелочи», заранее просим извинить нашу из-
бирательную забывчивость.

Юбилеи
Январь 2014 года принес первую «куль-

турную» потерю. С должности директора 
Ленинского мемориала был смещен Эдуард 
Шабалин. Официально - за торговлю шуба-
ми в учреждении культуры. Впрочем, долго 
сидеть без дела Эдуарду Сергеевичу не при-
шлось. Два месяца спустя он возглавил Ле-
довый дворец «Волга-Спорт-Арена». А вот 
имя преемника Шабалина на посту дирек-
тора Мемцентра ульяновцы узнали только 
по весне. Впрочем, к этому мы вернемся чуть 
позже. 

В начале февраля ульяновский художник 
Евгений Шибанов стал почетным членом 
Российской академии художеств. С форму-
лировкой «за вклад в российскую культуру и 
искусство». А месяц спустя поклонники сим-
бирской Мельпомены уже чествовали при-
мадонну Ульяновского драмтеатра, народ-
ную артистку России, лауреата Госпремии 
РФ Кларину Шадько. 8 марта на сцене сим-
бирской драмы Кларина Ивановна сыграла 
бенефис в ознаменование своего 75-летия 
и в преддверии вручения ей национальной 
премии «Золотая маска» за вклад в развитие 
российского театрального искусства. Свою 
награду Шадько получила в апреле на сцене 
легендарного и прославленного Большого 
театра в Москве. 

Пока Кларина Ивановна переживала 
свой триумф, в Димитровграде отметили 
полувековой юбилей городского краеведче-
ского музея, созданного 12 марта 1964 года. 
Кстати, в 2014-м исполнилось 110 лет зда-
нию, в котором располагается Димитровград-
ский краеведческий. На этом серия юбилеев 
не закончилась. В апреле 70 лет исполнилось 
ульяновскому областному театру кукол. Че-
рез месяц 90-летие отпраздновал ДК имени 
1 Мая. А в конце сентября 30-летний юбилей 
отмечали сотрудники Ульяновского музея-
заповедника «Родина Ленина».

И раз уж об этом зашла речь, самое время 
вернуться к новому руководству Ленинского 
мемориала. 

Ленин
Евгения Казакова в качестве нового ди-

ректора Мемцентра представили в День сме-
ха. Но вполне серьезно. На место Шабалина 
пришел 42-летний менеджер-управленец с 
двумя высшими образованиями - юридиче-
ским и экономическим. . Евгений Орестович 
пообещал, что «статус Ленинского мемориа-
ла не изменится». Что «основная задача - пре-
вратить его из главной концертной площадки 
Ульяновска в историко-культурный центр 
федерального значения» и «в течение десяти 
лет составить конкуренцию лучшим музеям 
Москвы и Питера»: 

- Идеальный вариант, если мы в бли-
жайшие 40 лет создадим в музее принци-
пиально новую экспозицию, не зациклен-
ную на Ленине. 

Тогда же была озвучена информация  
о 137 миллионах рублей, заложенных в  
облбюджете под проектную документацию 
на полный объем реставрационных работ в 
Ленинском мемориале.

В апреле ленинско-музейная тема получи-
ла продолжение, когда внучатый племянник 
Владимира Ильича по материнской линии 
немец Гюнтер Крузе подарил ульяновскому 
музею-мемориалу фотографии из семейного 
архива. На них запечатлен род Гроссшопфов, 
из которого происходила Мария Бланк, мама 
Ульянова-Ленина. В августе в Ульяновске 
работала съемочная группа телеканала «Рос-
сия». Они снимали здесь новый документаль-
ный проект о Ленине, который можно будет 
увидеть по телевизору накануне 145-й годов-
щины со дня рождения Ильича. А 27 октября 
в Ульяновске побывал московский скульптор 
Денис Стритович, который провел детальный 
осмотр 6,5-метровой бронзовой скульптуры 
Ленина на главной площади Ульяновска на 
предмет глобальной реставрации.

Театр
Вернемся к вручению «Золотой маски» 

Кларине Шадько. Логичным продолжением 
получения главной театральной премии стра-
ны ведущей актрисой симбирской драмы стал 
фестиваль «Золотая маска» в Ульяновске». 
Минувшей осенью лучшие фестивальные 
спектакли России земляки увидели второй 

Ульяновск культурный: 

былое и думы
Подводим итоги Года культуры  
в нашем регионе.

год подряд. И это уникальная ситуация, по-
скольку, по правилам фестиваля, спектакли-
победители привозят в один провинциаль-
ный город единожды. Так что ульяновским 
театралам повезло неслыханно. В минувшем 
году в наш город со своими лучшими рабо-
тами приехали звезды российского театра и 
кино: Елизавета Боярская, Евгений Миро-
нов, Чулпан Хаматова. Театралы Ульяновска 
увидели великолепный кукольный спектакль 
«Кармен» от вологодского театра «Теремок» 
и легендарную постановку МТЮЗа «С лю-
бимыми не расставайтесь» культового рос-
сийского театрального режиссера Генриетты 
Яновской.

Не отставали от столичных коллег и 
ульяновские лицедеи, радующие своих по-
клонников новыми яркими и необычными 
театральными премьерами. Ульяновский 
драматический театр им. И.А. Гончарова 
представил «Калеку с острова Инишмаан», 
пару тройку легких забавных комедий, «Ро-
мео и Джульетту» Шекспира. А под занавес 
сезона - инсценировку «Бедной Лизы» на-
шего земляка Карамзина, во многом ставшую 
возможной благодаря миллионному гранту 
Президента России. Новый спектакль по 
Карамзину стал своеобразным апофеозом  
II Международного театрального фестиваля 
«История государства Российского. Отече-
ство и судьбы» в Ульяновске.

Яркой и запоминающейся стала премьера 

пушкинской «Пиковой дамы» в театре кукол, 
где главную роль в качестве специально при-
глашенной звезды сыграла все та же Кларина 
Шадько. 

Беженцы
Особняком в прошлогодней театральной 

летописи региона стоит Димитровградский 
театр драмы имени Александра Островско-
го. В начале лета его труппа пополнилась 
новыми актерами. Кроме того, театр обрел 
нового главного режиссера Олега Алексан-
дрова. Новички прибыли в Димитровград 
из Луганского русского драматического 
театра имени Павла Луспекаева, откуда сбе-
жали от идущей на юго-востоке Украины 
войны. Результатом «притока новой крови» 
стали сразу две премьеры, широко обсуж-
даемые в областном центре. «Пробой пера» 
луганчан в Димитровграде стала притча с 
символическим названием «Птица Феникс 
возвращается домой». «Встав на крыло», 
Олег Александров в декабре «замахнулся» 

Плавно въезжая в 2015-й, мы еще не вполне расстались с 
«багажом» прошлого года, который был в России Годом культуры. 
Раз так, то неплохо было бы вспомнить, какими культурными 
событиями федерального и регионального масштаба минувший год 
был отмечен в Ульяновской области. А вспомнить есть что. «УП» 
полистала прошлогодние подшивки, напрягла память, подняла 
блокнотные и диктофонные записи - и сегодня рада предложить 
своим читателям культурный обзор 2014 года.

на классика русской драматургии, чье имя 
носит димитровградский театр. «Гроза» 
играется здесь с использованием настояще-
го бассейна. Актеры большую часть време-
ни проводят в воде. А в финале Екатерина 
уходит в «Волгу» с головой.

Между прочим, приезд луганских ре-
жиссера и актеров в Димитровград замети-
ли и в Москве. Председатель СТДРФ Алек-
сандр Калягин написал на эту тему статью в 
один из российских театральных журналов. 
А прославленный московский театр имени 
Вахтангова откликнулся и перевел город-
скому театру выручку от спектакля - чуть 
меньше миллиона рублей.

Под самый конец года знаменательное 
событие произошло и в жизни ульяновского 
театра-студии Enfant terrible. Оно совпа-
ло с открытием в областном центре регио-
нального представительства единственно-
го российского театрального музея имени 
Бахрушина. Заместитель директора музея 
по научно-просветительской работе Алек-
сандр Рубцов побывал на спектакле театра-
студии и увез с собой афиши и программки 
этого коллектива. По инициативе руковод-
ства Бахрушинского музея печатная про-
дукция Enfant terrible отныне является еди-
ницей хранения отдела афиш и программок. 
Таким образом, на сегодняшний день эта 
ульяновская труппа - единственный из теа-
тров нашего города, представленный в экс-
позиции об истории российского театра.

ТЭФИ
Впрочем, не театром единым жива 

ульяновская культура. Осенью культурная 
общественность широко обсуждала удачу 
юного ульяновского домриста Матвея Те-
семникова. «Моцарт» из Ульяновска был 
приглашен на прием в Международный 
благотворительный фонд Владимира Спи-
вакова. Где сам маэстро подарил юному вир-
туозу новенькую домру. 

Как обычно на должной высоте прош-
ли в Ульяновской области два ставших уже 
традиционными культурных форума: музы-
кальный фестиваль «Мир. Эпоха. Имена» 
и фестиваль теле- и кинопрограмм для се-
мейного просмотра «От всей души» имени 
Валентины Леонтьевой. Гран-при послед-
него в прошлом году получила известный 
российский кинорежиссер-комедиограф 
Алла Сурикова. А в начале декабря дружба 
и сотрудничество нашего региона с Аллой 
Ильиничной неожиданно, хотя и приятно 
продолжились. В Прислонихе студия Су-
риковой «Позитив-фильм» приступила 
к съемкам документального телепроекта 
«Симбирский венец» из цикла «Провинци-
альные музеи России». Проект реализуется 
при финансовой поддержке Министерства 
культуры РФ и расскажет о жизни и твор-
честве нашего земляка Аркадия Пластова. 

Наконец, еще одним триумфатором 
минувшей осени в области стал ульяновец 
Алексей Крашенинников, руководитель 
известной ульяновской телепрограммы 
«Сказка за сказкой». В конце ноября в Сочи 
она стала ВПЕРВЫЕ победительницей фи-
нала конкурса «ТЭФИ-Регион-2014». А это 
без преувеличения высшее достижение для 
любого регионального телевизионщика.

Стратегия
К сожалению, в своем обзоре «УП» не 

может обойтись без ложки дегтя. Пусть даже 
это десертная ложка. Накануне традицион-
ного Международного культурного форума 
в Ульяновске стало известно, что после двух 
переносов окончательно отменено вручение 
многомиллионной Пластовской премии. 
Летом в качестве официальной версии от-
мены назывались «события на Украине». А 
уже осенью глава регионального культур-
ного ведомства Татьяна Ившина озвучила 
новую официальную причину: «Нет ресур-
сов… Экономический кризис».

Не все гладко получилось в областном 
культурном министерстве с организацией и 
проведением самого прошлогоднего МКФ. 
Настолько, что недовольный результатами 
губернатор Сергей Морозов даже ограни-
чил свое участие в работе форума. А вице-
председатель областного правительства 
Светлана Опенышева за кулисам МКФ в 
сердцах и на повышенных тонах пригро-
зила расправой организаторам и устроите-
лям, если те не отчитаются за каждую по-
траченную копейку. Не прошло и полутора 
месяцев, как разразился новый культурный 
скандал международного масштаба. В по-
следний момент региональная культура 
не нашла денег, чтобы на обещанный еще 
в начале года грант отправить в Китай 
ульяновский детский эстрадный коллектив 
«Соловушка».

Тогда же в ноябре в Ульяновске по ини-
циативе главы региона представили страте-
гию областной культурной политики. Даст 
ли она реальные всходы и плоды, покажет 
год наступивший…

Кларина Шадько получила премию 
«Золотая маска» за вклад в развитие 
театрального искусства

В прошедшем году кукольный театр от-
метил  70-летие

В первый день лета 2014 года на площади Ленина впервые в истории нашего города вы-
ступил сводный детский хор из тысячи юных вокалистов. Идею предложил питерский 
маэстро Гергиев. Ульяновск стал одним из первых городов, где она была реализована на 
деле. Репертуар хора-тысячника - от «Пусть всегда будет солнце» до гимна России
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В Выставочном зале Дворца книги -  
выставка картин Александра Павленко

«Тихая моя Родина» - так называется выставка работ, написанных в 
разные годы художником  Александром Павленко. Главная тема живо-
писных произведений мастера - красота родного края. Малая родина в 
разное время года полна одухотворенной неброской прелести. Картины 
дышат покоем и гармонией, кисть художника передает состояние души, 
свое особое мировосприятие, то, что дорого и близко, что не передается 
громкими пафосными словами.
С 10.00 до 18.00 

В музее народного 
творчества -  
Васильев день, или 
Старый Новый год 

Новогоднюю ночь по 
старому стилю, а по ново-
му - с 13 на 14 января на-
зывают встречей Василия с 
Меланкой и отмечают бога-
тым столом «щедрый» Ва-
сильев вечер. В отличие от 
сочельника этот праздник 
не является сугубо семей-
ным, принято ходить друг 
к другу в гости. Об истории 
празднования старого Но-
вого года, название которого 
иностранцев ставит в тупик, 
а также о традициях святоч-
ных колядок можно будет 
узнать в музее народного 
творчества. И все это на базе 
выставки глиняных компо-
зиций чувашской мастери-
цы Гали Елисеевой «Празд-
ники годового круга». 
Начало в 14.00 

NEBOLSHOY ТЕАТР приготовил спектакль  
для всей семьи «Жил-был Геракл» 

Сочинение на заданную тему в пяти подвигах, одном действии со 
свободным финалом. Жил-был Геракл… Тот самый? Тот самый. И хоть 
родился он героем - и рост, и сила при нем, вынужден был служить ра-
бом у царя Эврисфея. Продолжение известного мифа известно многим, 
но какие приключения ждут героя на сцене - загадка. 
Начало в 11.00, 13.30 

Ульяновский Дом музыки приглашает  
на «Симбирские сопрано»

К 72-летию образования Ульяновской области в камерном зале фи-
лармонии состоится вечер песенной музыки отечественных композито-
ров «Мне, как счастье, дорога ты, родина моя!». Вокалисты филармо-
нии исполнят романсы и песни, отражающие вехи истории. В концерте 
примут участие заслуженная артистка России Вера Чиркина (сопрано), 
лауреат международного конкурса Дарья Пузанова (сопрано), Эльмира 
Сидорова (сопрано), Алена Гуляева (сопрано).
Начало в 16.00

                                                             

ночь                                                               день
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Дорогие читатели! В наступившем году мы будем отмечать 70-летие Великой Победы. Это главное событие года, святой 
праздник для каждого из нас - потомков тех, кто шел к Победе, не щадя себя. А сейчас - просто вглядитесь в эти лица. 
Они смотрят в будущее. На нас. И тревожный отсвет войны во взгляде проникает в самую душу. Они были уверены, что 
победят. Хотя это порой и казалось невозможным. Глядя сквозь годы, они мечтали, чтобы мы, их дети и внуки, были 
спокойны, счастливы и горды своей страной. Мы гордимся ими, областью и страной. И весь год будем говорить об этом в 
рубрике «Лица Победы».

 Закрытое акционерное общество Банк «Венец» (г. Ульяновск, ул. Марата, д. 19, ИНН 
7303024532) сообщает об изменении наименования на Акционерное общество Банк «Ве-
нец» в связи с приведением наименования в соответствие с требованиями действующего 
законодательства.
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Кадастровым инженером Дрождиной Анной Владимировной, являющейся работни-
ком ЗАО «Инвентаризационная корпорация по недвижимости и земельным ресурсам», 
432045, г. Ульяновск, ул. Станкостроителей, 12а, т/ф: 680222, 680444, e-mail: zao. iknzr@
gmail.com, выполняются кадастровые работы в отношении земельных участков, выделяе-
мых в счет 10 долей в праве общей долевой собственности СПК «Алга»  Барышского  райо-
на Ульяновской области с кадастровым номером 73:02:011001:1, ориентировочной площа-
дью 76 га.

Заказчиком  кадастровых работ является Абулеев Хафис Абдрахманович. Почтовый 
адрес:   Ульяновская область, Барышский район,  с. Калда,  тел. 89272716949.

С проектом межевания земельных участков для ознакомления и согласования можно 
обратиться по адресу: 432045, г. Ульяновск, ул. Станкостроителей, 12а, т/ф: 680222, 680444  
с понедельника по пятницу с 9.00 до 16.00 (обед с 12.00 до 13.00) по местному времени со 
дня опубликования настоящего объявления в течение 30 календарных дней.

Предложение о доработке и возражения относительно местоположения границ и раз-
меров выделяемых земельных участков по проекту межевания принимаются в письменной 
форме в течение 30 календарных дней с момента опубликования объявления по адресу: 
432045, г. Ульяновск, ул. Станкостроителей, 12а, т/ф: 680222, 680444, e-mail: zao. iknzr@
gmail.com.

Информация о результатах аукциона по продаже имущества  
№
п/п

Дата и место 
проведения 
продажи

Наименование продавца 
имущества

Наименование имущества, адрес Количе-
ство по-
данных 
заявок

Лица, признан-
ные участниками 
торгов

Цена 
сделки, 
руб.

Покупатель

1 26.12.2014
г. Улья-
новск, ул. 
Л.Толстого 
д. 58

Департамент государ-
ственного имущества и 
земельных отношений 
Ульяновской области

Здание свинарника - приведенное в непригодное 
для эксплуатации состояние, назначение: нежилое,  
кадастровый номер: 73:11:022401:790, и земельный 
участок общей площадью 18500 кв. м, кадастровый 
номер: 73:11:022401:15, по адресу: Ульяновская об-
ласть, Новоспасский район, р.п. Новоспасское, ул. 
Заводская, д. 8

2 1. Корнилов А.В.
2. Володин А.В.

480400,00 Корнилов А.В.

По лотам №№ 1, 3, 4, 5, 6 аукцион признан несостоявшимся в связи с отсутствием поданных заявок (информационное сообщение 
опубликовано в газете «Ульяновская правда» от 13.11.2014 № 166).

Извещение о  согласовании проекта межевания  
и границы земельного участка 

Кадастровым инженером Вилковой С.А., номер квалифика-
ционного аттестата 73-11-47, работающей в ООО «Землеустрои-
тель», 433750, г. Барыш, ул. Красноармейская, 45, тел. 8 (884253) 
21-8-79, :zem73stroi@mail., в отношении земельного участка с 
кадастровым номером 73:02:012201:1, расположенного по адресу: 
Ульяновская область, Барышский  район, СПК «Новый», выпол-
няются кадастровые работы по подготовке проекта межевания зе-
мельного участка, расположенного в южной  части  кадастрового 
квартала 73:02:012201 в границах СПК «Новый» Барышского 
района Ульяновской области, вы деляемого в счет одной  полной 
земельной доли. 

Заказчиком  проекта межевания являет ся Мухин А.В. 
(Ульяновская обл., г. Барыш, ул. Кирова, д.138), тел. 8 (84253) 
44206), действующий от имени Новиковой Л.В. (доверенность  
73 АА 0768463 от 19.08.2014 г.).

С проектом межевания земельного участка можно ознако-
миться по адресу: 433750, Ульяновская область, г. Барыш, ул. Крас-
ноармейская, дом 45 со дня опубликования данного извещения до 
28 ноября. Возражения относительно размера и местоположения 
границ земельного участка, выделяемого в счет земельных долей, 
принимаются с 28 октября  2014 года по 27 ноября  2014 года по 
адресу: 433750, Ульяновская область, г. Барыш. ул. Красноармей-
ская, дом 45.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых 
требуется согласовать место положение границы: МО « Измайлов-
ское городское  поселение», участники общей доле вой собствен-
ности.

При проведении согласования местоположения границ  
при себе необходимо иметь доку мент, удостоверяющий личность, 
или доверенность, а также документы о правах на земельный  
участок.    

Лица Великой Победы

Петер Оверкерк - один из ведущих голландских 
органистов, профессор Амстердамской 
консерватории им. Я. Свелинка

Ведущий голландский органист прошел стажировки по исполне-
нию органной французской музыки XVIII  -  XX веков во Франции у 
Жана Бойяра (Lille) и у знаменитого органиста собора Нотр - Дам Да-
ниэля Рота (Paris).

Органист выступает на концертных площадках Франции, Герма-
нии, Великобритании, Исландии, Шотландии, неоднократно выступал 
с выдающимися оркестрами: Amsterdam Concertgebouw, BBCorchestra. 
В репертуаре Петера Оверкерка преобладает музыка романтиков, хотя 
он исполняет и посвященные ему современные сочинения. В программе 
концерта прозвучат произведения зарубежных композиторов.

Программа:
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Иоганн Себастьян Бах (1685 - 1750). Fantasy and Fugue G minor BWV 542
Антонио Вивальди (1678 - 1741).  И.С. Бах (1685 - 1750). Concerto in  

D minor BWV 596
(Allegro  -  Grave  -  Fugue  -  Largo e spiccato  -  Finale Allegro)
(Based on Vivaldi’s Concerto Op. 3 nr. 11, RV 565)
Жан Ален (1911 - 1940). Deuxième Fantaisie, Litanies
Эжен Жигу (1844 - 1925). Toccata in B Minor
Cезар Франк (1822 - 1890). Pièce heroique
Хенрик Андерсен (1892 - 1981). Sonata da Chiesa
Шарль Мари Видор (1844 - 1937). Allegro vivace, Toccata (from Symphonie pour 

Orgue No. 5 Op 42/1)
Музыковед  -  кандидат искусствоведения Ирина Кривошеева
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